

### **1'.1.1 L'Italie fragile mais fidèle**

Il est une raison pour laquelle il serait heureux que les français fréquentent l'Italie et Lorette : ils prendraient conscience que la voie de l'incrédulité n'est pas un passage obligé. Beaucoup de français font ici une expérience nouvelle : le contact avec une nation et une cité chrétiennes, autant que cela puisse exister sur la terre.

Aujourd'hui, la plupart des pays d'Europe connaissent une grave récession de la religion. Cette « *éclipse de la foi* » n'est pas inéluctable. Certes, l'Italie est touchée à son tour. On tremble pour elle. Mais les lois sociologiques sont-elles d'une rigidité telle que l'apostasie devienne fatalité ? Nous n'avons pas le droit de le croire. Toutes les nations ont avantage à prier pour que ce malheur n'arrive pas à la Péninsule. L'apostasie de l'Italie constituerait un préjudice immense pour l'humanité entière.